

Vers l'ouverture d'un concours pour les ACEN ?

ACEN

CARRIÈRE ET RÉMUNÉRATION



M le Ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté Alimentaire Le 26 août dernier, le Ministre de l'Éducation Nationale a annoncé la mise en place d'un concours exceptionnel de titularisation des agents contractuels .

M le Ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté Alimentaire

LE 1 SEPTEMBRE 2022

Le 26 août dernier, le Ministre de l'Education Nationale a annoncé la mise en place d'un concours exceptionnel de titularisation des agents contractuels .

C'est une bonne nouvelle pour tous nos collègues contractuels et pour faire face à la crise majeure de recrutement des enseignants.

- Pouvez-vous de votre côté nous préciser si cette nouvelle mesure concernera également les ACEN du Ministère de l'Agriculture ?

Le SEA UNSA porte cette demande depuis de nombreuses années. Un grand nombre d'agents ACEN sont en effet dans l'attente d'ouverture de concours dans plusieurs disciplines.

M Fleury Didier secrétaire général au SEA UNSA